

Bonjour les amis,

Nous sommes à ce moment de l'année où, quand le ciel est légèrement dégagé le matin, les levers du soleil peuvent être parmi les plus beaux de l'année. Ce grand astre qui permet la vie, semble tous les matins sortir du ventre de la terre et l'illuminer lentement, avant de la réchauffer un peu. Le ciel s'éveille et la brume, le brouillard, s'allument çà et là pour décliner en douceur cette lumière de l'aube, qui annonce la journée. L'ambiance est feutrée au début, et l'homme qui se lève tôt, peut en partager la profondeur spirituelle, le cœur gonflé par l'émotion du beau, du majestueux. Les arbres s'allument les uns après les autres, se coiffent de lumière, et des variations colorées habillent le décor. Les nuages touchés par les rayons, présentent leur blanc le plus pur et jalonnent le ciel, comme pour baliser un chemin céleste vers une paix lointaine.

Cette ambiance de sérénité, de calme, cette renaissance perpétuelle, donnent l'espoir quotidien d'un renouveau, d'un nouveau début, l'ardoise de la veille est effacée, et un souffle nouveau donne aux créateurs, l'envie de construire, de bâtir des projets, de renouer des liens, d'encourager des convictions. C'était un peu moins le cas aujourd'hui, mais quand tous ces jours-ci le ciel s'est dégagé, l'horizon s'est éclairci et le bleu a pu se déployer.

Tôt ou tard, cela arrive. Il faut parfois être patient, ou souffler sur les nuages pour ouvrir la visibilité. Il faut en fait que l'impulsion soit claire pour que le bleu se déploie.

C'est bon de se retrouver après un an de vie, de travail, d'activités multiples, de combats menés- sans armes heureusement- , c'est bon de se voir les yeux dans les yeux, pour sentir, par le regard comment va la vie, comment chacun va.

Merci de votre fidélité, de votre soutien à nos équipes, à nos mandataires de tous niveaux. Merci de partager notre vision, en tout ou en partie, et si c'est en partie, nous essayerons de vous convaincre pour le reste.

Merci à nos équipes fidèles, dévouées, à nos équipiers du quotidien, qui font vivre notre mouvement de l'intérieur et qui donnent le meilleur d'eux-mêmes. Merci à notre équipe de Com, merci à notre fidèle secrétaire comptable, merci au membre du bureau, très actifs et présents à mes côtés.

Merci à tous ceux qui ont monté l'organisation d'aujourd'hui.

Merci à tous nos mandataires : conseillers communaux et de CPAS, conseillers provinciaux, chef de groupe provincial, échevins, bourgmestres, administrateurs, vice-présidents ou dirigeants d'intercommunales, représentants dans les fonds de capital à risque.

Merci à nos ministres, leurs collaborateurs, secrétaires, toutes et tous actifs au quotidien.

Depuis 11 ans que je suis président, j'ai pu constater que ce bon travail collectif ,avec votre soutien, nous a fait progresser, monter en puissance, puisque de dix nous en sommes à 17 Bourgmestres et une trentaine de majorités communales sur 44 et bientôt 43. Nous avons une belle équipe provinciale, trois parlementaires et un ministre, un vrai pouvoir d'influence et de vraies capacités d'actionner des leviers .

Si nous consolidons nos positions existantes, et si nous réalisons de bons résultats, nous pourrions arriver à 20 Bourgmestres et 32 présences dans les majorités communales, nous pourrions être en état d'intégrer une majorité provinciale et dans un avenir plus proche, c'est un vrai défi, augmenter notre nombre d'élus fédéraux et régionaux. Il faut fixer haut les objectifs pour se donner du cœur à l'ouvrage et ne pas réaliser trop bas.

Toutes ces évolutions ne visent pas à occuper des postes, mais à insuffler des politiques qui favorisent l'intérêt général, donnent de la force et du relief à notre belle Province, à notre région, à notre pays.

Le travail de préparation est quasi terminé au niveau national, nous devons valider lundi le programme synthétique, qui reprend des thèmes sur lesquels nous avons travaillé tous niveaux de pouvoir confondus, sur lesquels nous avons imprimé nos visions et cela n'a pas toujours été simple, mais de nombreux accents ont pu être mis.

Sous l'impulsion de notre président GLB et des équipes de travail mises en place ( au travail de plusieurs desquelles j'ai collaboré), nous voulons aller beaucoup plus loin et cela supposera des majorités les plus homogènes possibles, avec le moins de partenaires possibles, pour déployer une créativité efficace .

Avec 5 thèmes génériques et une centaine de propositions concrètes:

Un travail justement récompensé et qui fait sens // Un Etat stratège, efficace et exemplaire// Un enseignement de qualité qui permet l'émancipation // Des défis climatique et énergétique relevés avec optimisme et réalisme // Des soins de santé accessibles et efficacement financés

- La fin des déserts médicaux et un meilleur accès à des soins de qualité
- Les patients au centre d'un système médical à haute valeur ajoutée
- Un médecin référent pour chaque patient
- Une valorisation des capacités des malades de longue durée
- La reconnaissance de la pénibilité des métiers infirmiers
- Une lutte contre les certificats de complaisance

- La redéfinition des missions des mutuelles
- Un soutien aux traitements innovants et aux nouvelles technologies
- Des investissements dans la prévention

Nous déclinons tout cela dans les semaines et mois qui viennent.

Voilà chers amis, mesdames messieurs les quelques mots que je voulais vous confier en ce début de soirée et d'année, pour vous tracer nos lignes de perspectives.

Cela va demander la mobilisation de tous, la solidarité, le compagnonnage et toujours l'optimisme de la volonté. Nous avons montré ce que nous pouvons apporter de positif, ensemble allons plus loin, soufflons sur les nuages pour faire apparaître le plus beau des ciels politiques bleus .

Belle et heureuse année 2024 !

BP